



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مؤتمر) بحث

تأثير أختلاف نوع الخامة علي جودة بعض تقنيات الحياكة المستخدمة في أنتاج ملابس السهرة	ع	عنوان الوثيقة Document Title
The Effect of Material Kind Differences on the Quality of some Sewing Techniques, Employed in the Production of Evening Clothing	E	
بحث منشور	ع	الموضوع Subject
Research	E	
<input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي		لغة الوثيقة:

<p>يهدف البحث الي:</p> <p>1- التعرف على الفروق في جودة تقنيات الحياكة المنفذة بالنسبة للأقمشة محل الدراسة.</p> <p>2- التعرف على مدي ملائمة تقنيات الحياكة لكل نوع من أنواع الأقمشة محل الدراسة.</p> <p>3- تحديد أمثل خامة والتي تحقق مستوى الجودة والمظهرية المطلوبة بالنسبة لكل تقنية من التقنيات المستخدمة.</p> <p>ويعتمد البحث على المنهج التجريبي، تكونت عينة البحث من مجموعة من الأقمشة (الساتان، التافتاه، الحرير) وتم تنفيذ مجموعة من التقنيات على كل نوع من أنواع الأقمشة محل الدراسة وهما تقنية: (السجاف المستقيم - السجاف المنحني - الركنة - السوستة - الكشكشة - الجوديهات - الكسرات - تنظيف الحياكة بالثنيات - تنظيف الحياكة بالزجراج - الخياطة الفرنسية) ، وكانت أداة البحث عبارة عن أستمارة تقييم للعينات المنفذة وذلك للإجابة على تساؤلات البحث.</p> <p>وأسفرت نتائج البحث عن وجود فروق في جودة التقنيات المستخدمة بالنسبة للأقمشة محل الدراسة وتم أستخدام اختبار (ت) للتعرف على دلالة الفروق لكل تقنية بين الأقمشة الثلاثة، كما تم التوصل الى أمثل نوع من الأقمشة بالنسبة لكل تقنية من التقنيات المنفذة.</p>	ع	المستخلص Abstract
<p>The research is aiming at</p> <p>1. Defining the differences in sewing techniques quality of the fabrics the subject .of the study</p> <p>2. Defining the suitability of sewing techniques for each of the fabrics, the .subject of the study</p> <p>3. Defining the best material that realizes the required quality level and .appearance of each of the utilized techniques</p> <p>The research adopted the experimental methodology. The research sample comprises a group of fabrics (satin, taffeta, silk). A group of techniques were carried out in each of the fabrics the subject of the study (straight facing – curved facing – cornering – zip – gathering – godets – pleats- cleaning sewing with folds – cleaning sewing with zigzag- French sewing). The research instrument was a form for .evaluating the carried out samples, to answer the research questions</p> <p>The research results revealed the differences in the techniques quality, in relation to the fabrics, the subject of the study. T test was utilized to define the differences significance for each of the said fabrics. Also the study showed the best fabric for each of the carried out techniques</p>	E	
المركز القومي للبحوث-القاهرة	ع	الناشر Publisher
National Research Centre	E	



اسم المؤتمر Conference Name		ع		المؤتمر الدولي السابع لشعبة بحوث الصناعات النسيجية	
E		Seventh International Conference Textile Industries Research Division			
الفترة Duration		بالتاريخ الهجري:		من: إلى:	
E		1431 هجري:		من: إلى:	
سنة النشر Publisher Year		2010 ميلادي:		10-10	
عدد الصفحات No. of Pages		23 صفحة			
الكلمات المفتاحية Keywords		ع		جودة تقنيات الحياكة ملابس السهرة	
E		Quality Sewing Techniques Evening Clothing			
نوع المقالة Article Type		<input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجالة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص			
مكان الانعقاد Conference Place		ع		القاهرة	
E		Cairo			

الجهة المنظمة Organizer		ع		المركز القومي للبحوث	
E		National Research Centre			
اسم الباحث ثلاثيا		ع		رانيا مصطفى كامل	
E		Rania Mostafa Kamel			
نوع الباحث		<input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك			
المرتبة العلمية		<input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراه			
البريد الإلكتروني		rdebes@kau.edu.sa			
عنوانه		ع		جدة- المملكة العربية السعودية	
E		Jeddah-Kingdom of Saudi Arabia			
اسم الباحث ثلاثيا		ع		في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ...	
E		HOM.025.02.F005 رقم النموذج: الإصدار: الثاني صفحة: 2 من 3			



	E	
باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك <input type="checkbox"/>		نوع الباحث
ماجستير <input type="checkbox"/> دكتوراه <input type="checkbox"/>		المرتبة العلمية
		البريد الإلكتروني
	ع	عنوانه
	E	